Jäger und Bell siegten

SPORT Billardfreunde Mühlhausen tauschten den Queue gegen einen Tennis-Schläger / Zwölf Teilnehmer kämpften bei Turnier um Punkte.

MÜHLHAUSEN. Zum alljährlichen Grillfest mit Tennisturnier trafen sich die Billardfreunde Mühlhausen am Clubheim des TC Blau-Weiß Mühlhausen und ermittelten im Tennis-Doppel ihre Meister 2009.

Zwölf Teilnehmer und Teilnehmerinnen hatten sich für das Tennisturnier gemeldet und freuten sich auf das Match, das eine willkommene Ausgleichsmöglichkeit fürs Billardspielen war.

Nach der Auslosung der Paarungen, spielte jeder gegen jeden auf drei Plätzen. Dabei gab es einen verlängerten Satz bis neun Spiele, zumal alle Mitglieder keine geübten Tennisspieler waren. Es gab spannende und dramatische Matches beim Tennisturnier der Billardfreunde Mühlhausen. Nach sechs Stunden standen folgende Doppel-Siegerpaare fest:

Platz eins gewannen Helmut Jäger/Andreas Bell mit 10:0 Punkten, vor Yves Groß/Oliver Huber mit 6:4 Punkten. Und Rang drei holten sich Benjamin Hart/Daniel Huber mit 6:4 Punkten. (zfi)